

VOICI, JE FAIS TOUTES CHOSES NOUVELLES

Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle création. Les choses anciennes sont passées; voici toutes choses sont devenues nouvelles, et tout cela vient de Dieu" (2 Cor. 5:17).

Dans Esaïe 43, Dieu parle à Israël comme étant le Dieu Créateur. Il s'adresse à Son peuple au moment où celui-ci se trouve dans un état pitoyable.

En nous donnant 2 Cor. 5:17, Paul nous transmet un message cher au cœur de Dieu. C'est le même message qui se trouve dans le verset 18 d'Esaïe 43. « **Ne pensez plus aux événements passés, et ne considérez plus ce qui est ancien. Voici je vais faire une chose nouvelle** ». Cela veut dire que nous ne devons plus regarder aux chutes du passé, nous devons déblayer les ruines du passé, parce que Dieu veut faire quelque chose de nouveau. Ayons les yeux fixés en avant et non en arrière! Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle création, les choses anciennes sont passées, voici toutes choses deviennent nouvelles.

L'Evangile de Christ est un évangile qui change les choses. Est-ce que l'Evangile change les choses pour vous? L'Evangile que Paul connaissait changeait tout. Quand cette puissance a vraiment touché une personne, elle revient à la vie. L'Evangile est une puissance de transformation. L'Evangile est une puissance de Dieu pour le salut de quiconque croit (Rom. 1:16). Tandis que les hommes essaient de changer les choses et qu'ils augmentent leur ruine, la seule voix qui parle avec autorité, c'est la voix de la croix, la puissance de changement de l'Evangile. Et quand cet Evangile est accepté sur toute la ligne, les choses anciennes sont passées, et toutes choses deviennent nouvelles.

Notre logique nous empêche de croire littéralement à cette parole de 2 Cor. 5:17; nous nous trouvons devant quelque chose que nous considérons "impossible". Nous nous trouvons dans un monde "négatif" et depuis notre enfance on nous répète sans cesse nos limites. A cause de cela, nous trouvons dans l'Ecriture bien de versets qui nous paraissent si invraisemblables que nous disons: "C'est impossible!". Mais avec Dieu nous ferons des exploits (Ps. 60:14). L'évangile ne nous laisse pas dans l'impossible, mais il fait devenir possible l'impossible.

Ne craignons pas quand Dieu nous demande quelque chose d'impossible, d'inadmissible à notre raison. N'oublions pas qu'en donnant l'ordre, Il donne le pouvoir de l'accomplir! L'Evangile est une puissance qui change toutes choses!



Malheureusement nous nous trouvons davantage devant le tableau d'un Paul qui s'écrie: « Je ne fais point ce que je veux, et je fais ce que je hais... Car je ne fais pas le bien que je veux, et je fais le mal que je ne veux pas » (Rom. 7:15,19). Et pour assaisonner le tout, nous ajoutons: « L'esprit est bien disposé, mais la chair est faible » (Mt. 26:41). Combien de fois, frères et sœurs, ce soupir s'est échappé du plus profond de notre être: « Je voudrais... je ne puis pas! Je voudrais être saint... je n'y arrive pas! Je voudrais vaincre... mais je n'ai pas de force! ». Et alors, ou nous sommes devenus proie de la dépression, ou nous nous sommes créé un évangile qui ne transforme pas, un évangile à l'eau de rose, dans lequel il n'y a aucune puissance de Dieu.

Il ne s'agit pas de corriger certaines habitudes, de mettre du vin nouveau dans de vieilles outres, ou de mettre une pièce de drap neuf à un vieil habit (Mt. 9:16,17). Il faut que nous réalisions dans notre fort intérieur que les choses anciennes sont passées et que désormais nous sommes une nouvelle création. Ceci concerne non seulement notre être intérieur, mais aussi les forteresses les plus solides que l'ennemi a dans notre vie. Peut-être que vous n'en êtes pas conscients, peut-être que vous le refusez, mais cela ne change pas la réalité. La puissance de

transformation de l'Évangile s'adresse aux liens les plus tenaces, aux chaînes les plus puissantes qui nous lient. Dans ces domaines aussi il faut que les choses anciennes passent et que toutes choses deviennent nouvelles. Le même message que le Dieu Créateur adressait par le biais d'Ésaïe au peuple juif, le Saint-Esprit l'adresse à nous aujourd'hui comme une puissance de création pour tous ceux qui ont la foi et qui sont en Jésus-Christ. C'est une déclaration de grâce toute puissante devant la ruine et le désert de nos vies: "Vous êtes une nouvelle création".

Dans Ésaïe 43:8 l'Éternel dit: « Qu'on fasse sortir le peuple aveugle, qui a des yeux, et les sourds, qui ont des oreilles ». Dieu s'adresse au peuple qui est dans la ruine. Connaissez-vous une plus grande ruine que celle d'avoir des yeux et de ne rien voir, que d'avoir des oreilles et de ne rien entendre? Ce n'est pas l'état voulu par Dieu qui encore aujourd'hui rappelle à Son église: « Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit » et encore: « Je te conseille d'acheter de moi un collyre pour oindre tes yeux, afin que tu voies » (Ap. 3:18).



Y a-t-il des ruines parmi nous? Avons-nous pensé que nous sommes souvent aveugles spirituellement? Que nos oreilles sont souvent sourdes et ont de la peine à entendre la voix de Dieu?

Pour pouvoir sortir de notre ruine, il faut tout d'abord la confesser. Apportons nos ruines au Seigneur. Apportons nos vies qui auraient dû être à la gloire du Dieu Créateur et disons-Lui: « Je n'ai rien à t'apporter que cette ruine... mais je désire que les choses anciennes passent, je veux devenir une nouvelle création. Agis en moi, Seigneur, toi qui fais toutes choses nouvelles ».

Y a-t-il des déserts dans nos vies? Nos vies sont-elles un oasis où les âmes assoiffées peuvent venir se désaltérer ou sont-elles devenues un désert et une solitude?

C'est à ce désert que la parole de l'Éternel s'adresse, lorsqu'elle affirme: "Je mettrai un chemin dans le désert, et des fleuves dans la solitude" (Es. 43:19).

Frères et sœurs, nous sommes une armée en marche, destinée à la victoire. Notre ennemi a été vaincu il y a deux mille ans à la croix par notre Seigneur, le Messie, Jésus. Satan sait qu'il a perdu et que ses jours sont comptés. Alors il essaie de gagner du temps en retardant notre avancement par mille méthodes. Il nous envoie des maladies, des problèmes familiaux, des chagrins, des critiques, des scandales, des commodités. Parfois il arrive même à nous enchaîner par des vices, des drogues de tout genre, des fausses doctrines, par nos sentiments, etc. Mais tel n'est pas notre rôle. Nous sommes sauvés non pas pour re-devenir esclaves de l'ennemi, mais pour avancer victorieux avec notre Maître. Levons donc la tête: nous appartenons à Jésus. Il a payé pour notre vie. Nous sommes à Lui et Il nous commande de vivre pour Lui. Nous n'en avons plus le courage, la force? Nous avons été trop loin de Dieu pour avoir la force de reprendre le chemin? Cela n'a pas d'importance. Arrêtons de regarder à nos forces et prenons la force que Dieu nous donne. L'Évangile est une puissance de transformation. Reprenons le chemin en suivant Jésus. Celui qui Le suit, ne marchera pas dans les ténèbres (Jean 8:12).



L'Évangile est une puissance qui brise pour toujours et d'un seul coup des chaînes qui ont lié un être pendant des années. L'assaut du Malin pourra certes se répéter, puisqu'il n'aime pas lâcher prise. Mais nous avons en main l'épée, qui est la Parole de Dieu, par laquelle Dieu nous demande de résister au diable, victorieusement. Alors, brandissons-la et imposons-lui silence à chaque fois qu'il se permettra de mettre en doute nos victoires.

Remettons en valeur la Bible. Ouvrons-la. Lisons-la. Efforçons-nous de mettre en pratique avec l'aide de Dieu ses indications. Ne nous appuyons plus sur nos sentiments. Ils sont variables, changeants. La Bible ne change jamais. La Bible est la Parole de Dieu. Elle est absolument vraie (2 Pi. 1:21; 2 Tim. 3:16). Notre seule force est, non dans ce que nous sommes ou pensons, mais dans la parole de Dieu, dans ce qu'elle promet et ce qu'elle tient. Même Jésus a employé la Bible pour s'opposer aux

astuces de l'ennemi (Mt. 4).

La Bible dit que lorsque, repentis de nos péchés, nous avons accepté le salut en Christ et nous avons invité Jésus à entrer dans notre vie et à la diriger, nous sommes devenu enfants de Dieu (Jean 1:12). Même si nous avons permis aux circonstances de nous éloigner de Lui. Nous sommes et nous restons Ses enfants. Qu'importe ce que nous avons fait. Ne pardonnerions-nous



pas à notre enfant? Cesserait-il d'être notre enfant s'il a commis quelque chose de grave? N'aurions-nous pas les bras toujours ouverts pour le recevoir? Alors, serions-nous meilleurs que Dieu? Tout comme nous le ferions avec notre enfant, Dieu est prêt à tout nous pardonner. Venons à Lui, demandons-Lui pardon, et nous jouirons à nouveau de la communion avec Lui que nous avons brisée. N'est-ce pas là ce que notre coeur désire? Alors n'hésitons plus. Arrêtons de faire plaisir à Satan qui veut nous détruire. Dieu nous veut à Son service, dans l'armée triomphante, en vivant et en apportant un Evangile de puissance.

Qu'importe ce qui a pu provoquer cette cassure. Que l'amertume, la rancune se soit installée en nous à cause d'une déception, d'un scandale, d'un tort subi, d'un rejet, nous sommes les enfants de Dieu. Nous n'avons pas été créés pour vivre une vie de défaite. Ressaisissons-nous! Nous sommes fils de Roi. Nous avons été créés pour régner. Nous pouvons toute chose par Christ qui nous fortifie. Il est vrai que nous pouvons tomber, mais il n'est pas acceptable que nous restions à terre.

Croyons à tout ce que la Bible nous dit. Croyons de tout notre coeur. Elle a un message d'espérance pour nous. Satan vient nous dire à voix basse qu'il n'y a plus d'espérance pour nous, que nous sommes fichus. Ne le croyons pas. Il est menteur et le père du mensonge (Jean 8:44). Si nous permettons à Jésus de nous délivrer, nous serons réellement libre. Ecoutons ce mes-

sage: "Celui que le Fils affranchit, est réellement libre" (Jean 8:36). Nous n'avons pas besoin de continuer d'obéir à Satan. Nous sommes libres. Disons-lui en face que nous renonçons à Lui et à toutes ses œuvres. Christ nous a libérés de Satan, Il nous a libérés du péché. Il nous a rachetés. Nous ne sommes plus esclaves! Remercions le Ciel! L'Évangile est une puissance de transformation.



L'apôtre Paul compare la vie chrétienne à une course. A la fin de cette course il y a une couronne. Pour la recevoir nous ne devons pas abandonner la course avant qu'elle ne soit achevée. Si nous nous sommes arrêtés en chemin essoufflés et nous sommes restés inertes au sol, sans plus aucune espérance, c'est le moment de nous relever et de reprendre la course avant qu'il ne soit trop tard. Le même message de transformation que Dieu a adressé au-travers d'Ésaïe, ou au travers de Paul plus tard, Il nous l'adresse encore aujourd'hui, car Il est le même hier, aujourd'hui et éternellement (Héb. 13:8). Que le Seigneur nous donne cette conviction maintenant et qu'Il nous rende capables de toute bonne œuvre pour l'accomplissement de Sa volonté!

Vincent SALVATO

Revue Mission Chrétienne, N°7- juillet 2017

www.missionchretienne.com

